

Firma Gabriel erhält Marketingpreis

BOOS (sz) - Die Heizungsbaufirma Gabriel aus Boos hat den Marketingpreis des deutschen Handwerks für Sanitär, Heizung und Klima (SHK) erhalten. Die Firma Gabriel überzeugte mit ihrem Konzept der Kundennähe, Kundenqualifizierung, ganzheitlicher Beratung und Arbeit im Haus des Kunden, die Jury. Alle zwei Jahre wird von der Fachpresse auf der Fachmesse ISH in Frankfurt der Branchenpreis verliehen. Bei der Laudatio hielt es Holger Siegel bei den Heizungsbauern aus Boos für wichtig, seine erste persönliche Laudatio auf den Betrieb zu halten. Er, der diesen Preis vor 16 Jahren mit ins Leben rief, stellte den Vorbildcharakter der Gabriels für andere SHK-Handwerker dar. Siegel wörtlich: „Cleverer Lösungen – dafür sind sie bekannt. Sie haben sich in der Region und im Bundesland Baden-Württemberg bekannt gemacht für Solarnutzung und nachhaltiges Heizen.“ Im Anschluss gewährte Andrea Gabriel einen kurzen Einblick in die Firmenphilosophie ihres Unternehmens. Andrea Gabriel: „Wir wissen aus unserer täglichen Arbeit, dass immer mehr Menschen dieses Konzept schätzen und honorieren.“